

Énorme affluence pour cette nouvelle soirée organisée par l'association "Aux Actes Citoyens" à Tomblaine.



Un véritable évènement, dont vous aurez probablement des nouvelles dans la presse par un petit article dans 5 ou 6 jours... Mais le public, lui, ne s'y trompe pas, il reste plus que fidèle à nos propositions. Pour cette soirée, on jouait à guichets fermés, ayant fait le plein de réservations 10 jours avant.

Il faut dire que l'Espace Jean Jaurès, aux murs recouverts des portraits des centaines d'artistes parmi les plus grands, qui un jour s'y sont produits, est devenu le lieu mythique et incontournable dans la Grande Région. Un lieu culturel prisé de tous, aux affluences systématiquement fortes, aux spectacles et performances de qualité, où "Aux Actes Citoyens" est sans cesse dénicheur de talents.

Vendredi soir, nous avons rendez-vous avec Jimmy Bock pour une nouvelle soirée exceptionnelle. Jimmy Bock, un ami de longue date, est une personnalité du monde du rock' roll, il a partagé la scène avec Fats Domino, Jerry Lee Lewis, il a aussi accompagné au piano Chuck Berry pendant quarante ans, chaque fois que Chuck Berry venait en Europe ! Et comme la grande dame de la chanson française Nicoletta, amie de Tomblaine, nous avait fait le plaisir de passer la soirée avec nous, la rencontre entre Nicoletta et Jimmy Bock a été plus que savoureuse... Moment d'anthologie, quand les deux artistes se sont remémorés tant de souvenirs communs, avec Johny Halliday par exemple....

La soirée a commencé par l'intervention de plusieurs élèves de l'école de musique TEMPO, sous l'œil bienveillant de leur professeure de piano Anne Glomet : Aimé Bourniquel, Eve Nivet, Eliane Périsset et Lisa.

Des musiciens en herbe, déjà très appréciés du public, "Aux Actes Citoyens" est sans cesse dans une démarche d'Education Populaire et de valorisation des jeunes talents.



Et puis, mister Jimmy Bock est arrivé ! Et... il a mis le feu, on a envie de dire qu'il a tout du rock' roll... Mais non, le rock' roll, c'est lui !

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 17 novembre 2018 11:23



Une énergie incroyable, le look, la voix éraillée, la culture rock' roll, il dégage une sympathie immédiatement, il contamine !

Dès qu'il était repéré un petit espace libre, des danseurs l'investissaient...

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 17 novembre 2018 11:23



Le show a duré plus de deux heures et on ne s'en lassait pas, on aurait eu envie de rester avec Jimmy jusqu'à la fin de la nuit.
Énorme ! Merci Jimmy !